

Gutiérrez, Daniel, "Conadi capacitó en Santiago a 100 emprendedores indígenas en tecnologías de la información y la comunicación", *Carta Abierta*, Concepción, Chile, 22 de diciembre de 2011.

Consultado en:

<http://www.cartaabierta.cl/conadi-capacito-en-santiago-a-100-emprendedores-indigenas-en-tecnologias-de-la-informacion-y-la-comunicacion/>

Fecha de consulta: 22/12/201

El curso, enmarcado dentro del proyecto “Tecnologías de la Información y la Comunicación” del Fondo de Desarrollo Indígena, tuvo una duración de 2 meses, otorgando a los participantes herramientas digitales esenciales para impulsar ideas de negocios, fortalecer los planes de negocio ya existentes y modernizarlos.

Algunos de los conocimientos entregados fueron la utilización de los programas Word, Excel y Power Point, con los que aprendieron a elaborar tarjetas de presentación, mejorar su currículum, presentaciones audiovisuales de sus emprendimientos, planillas para hacer presupuestos y flujos de caja, entre otras cosas.

Nuevas tecnologías

Además, uno de los grandes logros para los beneficiarios de este proyecto fue introducirse por primera vez al mundo de internet. Gracias a este aprendizaje, crearon su primera cuenta de correo electrónico, la que ya están utilizando con la idea de de generar nuevas redes de comunicación para potenciar su negocio.

Al finalizar el curso, se realizó una ceremonia de titulación en la que los alumnos tuvieron la oportunidad de compartir las experiencias vividas y los conocimientos adquiridos, mostrándose muy agradecidos con la Conadi al generar esta instancia de aprendizaje, y con sus profesores quienes, según los participantes, tuvieron la paciencia y la disposición de enseñarles algo totalmente nuevo para ellos.

El Jefe (s) de la Oficina de Asuntos Indígenas de Santiago, Fernando Mayorga Trueba, junto con destacar el esfuerzo y la perseverancia de quienes participaron y culminaron el curso, sostuvo que “lo que este proyecto busca es que los emprendedores y emprendedoras indígenas de las regiones que nosotros abarcamos como oficina, tengan la oportunidad de capacitarse para que puedan desenvolverse en este nuevo escenario mundial que es la era digital y, así, apropiarse de modo activo y funcional de las nuevas tecnologías, en beneficio de sus emprendimientos”.